

Musikschule Köthen feierte festliches Weihnachtskonzert



Das traditionelle Weihnachtskonzert der Musikschule Köthen lockte zahlreiche Besucher in den ausverkauften „Johann Sebastian Bach“-Saal des Veranstaltungszentrums. Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Ensembles präsentierten ein abwechslungsreiches Programm mit klassischen und modernen Beiträgen. Höhepunkte waren die Verabschiedung des langjährigen Schulleiters Andreas Hardelt und der Schulsekrätin Kerstin Hobusch sowie die Ehrung von Paula Müller für ihre Erfolge beim Internationalen Bachwettbewerb. Für besondere Momente sorgten der erste Klavierauftritt der jungen Clara Honsa, das Gitarrenensemble „XVi-bes Strings“ und die Kinder der Musikalischen Früherziehung. Zum Abschluss trat der Musikschul-Weihnachtsmann auf und bereitete mit einem Sack voller Überraschungen einen stimmungsvollen Ausklang.

Foto: Landkreis Anhalt-Bitterfeld